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ESUME 
Texte, tableaux et figures @sentent la situation épidBmioIogique des maladies infectieuses animales 

en Suisse au cours de l'année 1992. 11 n y  a pas BtB décele de cas de maladies de la liste A de I'O.1.E.. La 
situation épidémiologique est toujours favorable en ce qui concerne la rage, l'/BR-IPV, la leucose bovine, la 
tuberculose, la brucellose, la metrite contagieuse équine et la maladie d'Aujeszky. C'est dans le seul cas de 
la l'encéphalopathie spongifonne bovine, qu'il a été constat4 une fréquence de cas plus Blevée que par le 
passé. Les auteurs présentent par ailleurs le système EQUINELLA de déclaration volontaire en vue de la 
gestion des maladies infectieuses des chevaux. 

UMMARY 
The paper p s e n t s  the epidemiologic situation for infectious diseases in animals in SxReriand dunng 

1992, using tables and figures. No cases of O.I.E. list A diseases have been reporfed. For rabies, IBR, EBL, 
tuberculosis, brucellosis, CEM and Aujeszky's disease, the favourable situation of Me preceding years could 
be maintained. Only BSE cases have been reporfed more frequently than before. The wluntary reporting 
system EQUINELLA for monitoring of infectious equine diseases is descnbed. 

1 I - INTRODUCTION 

L'appréciation correcte des données ci-après concernant la situation Bpidémiologique des maladies 
infectieuses en Suisse exige le rappel de quelques données générales sur le cheptel et les exploitations de 
notre pays. Le tableau I donne un aperçu global. 

Tableau I : Cheptels d'animaux de rente en Suisse au 22.04.92 [l] 

[l]  Institut de virologie et d'immunoprophylaxie (IVI), CH-3147 Miitelhausern, Suisse 
[2] Omce Vétérinaire Fédéral, CH-3097 Berne-Liebefeld, Suisse 














